

学校だより 第3号

松本市立高綱中学校



たかつな

発行責任者 石井 良治
平成28年6月27日

勝ちたい！、勝たせるぞ！

♪…栄冠めざして 雄々しく戦おう 高綱高綱あげ
よう母校の名 おお！
全校で、声高らかに送った応援歌。つぎに、生徒による応援メッセージです。「試合で苦しい時、思うように練習の成果がでない事があったら、共に頑張ってきた仲間の事を思い出してみてください。」
昨年の新人大会以後、2、3年生は練習や練習合を重ね、腕を磨いてきました。以下はその成果です。



《市中大会の結果》

目と目を見合わせて健闘を誓う！

- ◇男子バスケ：1勝1敗
- ◇女子バスケ：2敗
- ◇男子バレー：1勝3敗 ブロック2位 総合8位 ※中信大会出場
- ◇女子バレー：1勝1敗 ブロック2位 総合8位 ※中信大会出場
- ◇サッカー：1勝2敗 1引き分け ブロック4位 ※中信大会出場
- ◇テニス部男子：団体戦 ブロック7位 ※中信大会出場
 個人戦 3ペア ※中信大会出場
- ◇テニス部女子：団体戦 ブロック7位
 個人戦 1ペア ※中信大会出場
- ◇卓球部：男子団体戦 Aリーグ1位 決勝リーグ1位 ※中信大会出場
 男子個人戦 3年1名 ベスト8、3年3名 ベスト16
 ※中信大会出場
 女子団体戦 Eリーグ1位 決勝リーグ2位 ※中信大会出場
 女子個人戦 3年3名 ベスト16 ※中信大会出場

《中信大会の結果》※大会終了後のもの《

美術部が『応援』作品作成！

- ◇陸上部：
 - 3年男子1名 共通 400m 4位
 ※県大会出場
 - 3年男子1名 2・3年走幅跳 6位
 ※県大会出場
 - 3年男子1名 共通砲丸投 7位
 ※県大会出場
 - 3年女子1名 共通女子 800m 7位
 ※県大会出場
 - 3年女子1名 共通女子 1500m 4位
 ※県大会出場



「感性の良さで地域を！」 ～貢献活動：生徒会～

今年度第1回の地域との交流（貢献）活動を、2日（木）に行いました。生徒会が中心となって運営し、島立・新村・和田の3地区の公共施設等で委員会ごと学年縦割りで取り組みました。

【地域の方の感想】

- ものぐさ自然公園などで、草の片付け花木の植栽作業をしていただきました。花の植え付けでは、みなさんの感性の良さで、バランスのとれた花壇が出来ました。
- きれいになった園庭を早速子ども達は元気いっぱい走り回りました。砂場で遊んでいた子ども達は「砂がふわふわしている」と喜んでいました。



【生徒会会員の感想】

- 今回は学年やクラスではなく、委員会ごとの活動になりました。ぼくたち保健委員会は新村保育園で活動しました。ぼくは砂場ならしを担当しました。作業はとても大変だったし、めんどくさかったけれど最後の挨拶の時、保育園児の笑っている顔がとてもかわいかったです。
- 沙田神社では草がたくさんあり、少しずつとっていったら、前よりきれいな地面が出てきてとても気持ちよかったです。次回も、その場にあった清掃をしっかりと行いたいです。

多く皆様のご支援に感謝申し上げます。

～ 5/21日、6/18日
P T A 作業



今回は、新村、和田地区の皆様。

早朝にもかかわらず当該地区P T A会員の皆様にお集まりいただきありがとうございました。天候にも恵まれ、生徒も家族や地域の皆さんと共に、敷地の内外をしっかりと整えることができました。

多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。まだまだ作業が多く、「終わりの会」開始時刻が遅くなりました。第3回もご支援よろしくお願い致します。 ～ P T A の担当より